

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Dies eine Blatt, man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein,
war Teil von unsrem Leben,
drum wird dies eine Blatt allein,
uns immer wieder fehlen.*

Traurig und fassungslos nehmen wir Abschied von unserer Sekundarschülerin

Kaya Stöckli

30.09.2003 - 30.09.2018

Wir sind unendlich traurig, dass du nicht mehr bei uns bist. Wir werden dich nie vergessen und dich in unseren Herzen mittragen. Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Der Abschied von Kaya findet am Mittwoch, 10. Oktober 2018 um 14.00 Uhr in der Kirche Unterstammheim statt.

Schülerinnen und Schüler der 3. Sek
Kindergartenkinder, Schülerinnen und Schüler der Schule Stammatal
Lehrpersonen und Mitarbeitende, Schulleitung und Schulpflege